

Una empresa dona 22 electrodomésticos a entidades miembro de Diaconía

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA
Viernes, 24 de Enero de 2014 00:00

A finales del año pasado Diaconía gestionó la donación de 22 electrodomésticos de parte la empresa Electrolux Home Products España S.A.U.



Algunos de los electrodomésticos donados

(DIACONÍA, 24/01/2014) Tras un proceso de información a sus entidades y recopilación de solicitudes, Diaconía informó a **Electrolux Home Products España S.A.U.** de las necesidades de sus entidades miembro en materia de electrodomésticos. La empresa atendió tal solicitud con la donación de 22 aparatos entre los que se cuentan: **ocho hornos, dos secadoras, cuatro vitrocerámicas, dos congeladores, dos lavadoras, dos lavavajillas, una secadora y una campana.**

[Diaconía](#) informa de que los criterios objetivos que se han seguido para decidir el reparto de

Una empresa dona 22 electrodomésticos a entidades miembro de Diaconía

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA
Viernes, 24 de Enero de 2014 00:00

los citados aparatos han sido los siguientes:

1. No más de uno por entidad.
2. Equilibrio territorial. Al menos un electrodoméstico por comunidad autónoma (hemos recibido solicitudes de cuatro).
3. Priorizar entidades que de momento no se han beneficiado de Diaconía mediante su participación en programas.
4. Tipo de necesidades de manifestadas por parte de cada entidad y de trabajo que se realiza para el que se necesitan los electrodomésticos.



Las entidades miembro de Diaconía que han sido beneficiadas con alguno de los productos de este lote donado han sido: Asociación Socieducativa Juventud y Vida de Tarragona, Centro Cristiano Evangélico de Blanes, Asociación Betel, AESVIDA, CECMAVI de Barcelona, la Iglesia Apostólica Pentecostal de Antequera, la Comunidad Bautista de Madrid, la Asociación Vida Nueva de Navarra, la Asociación Fuente de Vida, la Comunidad Cristiana el Faro y la Iglesia Cristo Vive.

Cada uno de estos productos facilitará el servicio social que se realiza desde las citadas entidades, tales como: centros de acogida, comedores sociales, centros de reparto de ropa y alimentos, etc.

Desde Diaconía expresan su agradecimiento a Electrolux, por la confianza depositada en esa plataforma para gestionar la donación de un lote de electrodomésticos de estas características.

Fuente: Diaconia | Editado por Actualidad Evangélica